



# En España y entre panistas: así fue la visita de Ricardo Monreal en Reunión Interparlamentaria



**Ricardo Monreal, Santiago Creel y Mariana Gómez del Campo** acudieron a la XVI Reunión Interparlamentaria entre España y México, donde acordaron intensificar la cooperación bilateral en materia comercial y cultural; sin embargo, destacó que, una vez más, al aspirante a la presidencia de México de Morena se le vio cerca de la oposición.

A través de redes sociales, los funcionarios que acudieron a la ceremonia entre poderes legislativos publicaron, este lunes 28 de noviembre, diferentes fotografías y videos que dan testimonio de su participación en el Senado de España, con sede en Madrid. Además, el líder de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** en el Senado mexicano reconoció la movilización que convocó AMLO.

“Intensa jornada de trabajo en la Reunión Interparlamentaria España-México; los temas: cooperación económica y comercial, igualdad, educación, salud, cultura, cambio climático, seguridad y fortalecimiento del Estado de derecho. Por cierto, deseamos éxito a la talentosa Alejandra de la Parra”

Se destaca que Santiago Creel fue a la reunión en su calidad de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, por lo que el abanderado del Partido Acción Nacional (PAN) acudió con su compañera de bancada Gómez del Campo. Además, se destacó la figura de **José Manuel del Río Virgen**, de **Movimiento Ciudadano (MC)**, quien hasta hace poco estaba preso en Veracruz por su supuesta responsabilidad en el delito de homicidio; sin embargo, nunca se presentaron pruebas en su contra.